

Christian Föbel zum Ehrenkommandanten ernannt

Die Feuerwehr Staffelbach hat jetzt mit Christian Föbel einen Ehrenkommandanten. In der Jahreshauptversammlung im TSV Sportheim überreichte 1. Bürgermeister Carsten Joneitis zusammen mit Kreisbrandmeister Florian Kügler die Ernennungsurkunde.

Wie der Bürgermeister erklärte, werden damit die Verdienste von Christian Föbel durch die Gemeinde und die Feuerwehr gewürdigt. Der Gemeinderat stimmte vor kurzem der Ernennung zu. Mit 16 Jahren trat Christian Föbel in die Feuerwehr Staffelbach und übernahm 2008 das Amt des 2. Kommandanten. Dieses Amt führte er mit viel Kraft und Engagement bis vor kurzer Zeit aus. Aus gesundheitlichen Gründen musste er das Amt aufgeben. Neben seinem Ehrenamt war er beruflich als Verwaltungsangestellter im Bereich Feuerwehrwesen im Landratsamt Bamberg tätig.

Vorangegangen waren die Wahlen der Kommandanten der Wehr. Im Amt als 1. Kommandant wurde durch die aktiven Feuerwehrdienstleistenden Bruno Körber bestätigt, neu im Amt als 2. Kommandant wurde Alexander Neuß gewählt. Geplant ist im kommenden Jahr nach langer Zeit wieder eine Leistungsprüfung, eine Nachtübung und die jährliche Löschweihereinigung.

Dem offiziellen Teil der Jahreshauptversammlung schloss sich ein gemütliches Beisammensein an.

Quelle: Amtsblatt der Gemeinde Oberhaid vom 20.02.2025



Im Bild (v. l. n. r.): Bürgermeister Carsten Joneitis, Kreisbrandmeister Florian Kügler, 1. Vorstand Erhard Müller, Ehrenkommandant Christian Föbel, 1. Kommandant Bruno Körber und 2. Vorstand Stefan Gehring



Quelle: Carsten Joneitis auf Instagram